

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL VERSIÓN Nº 0658

México, D.F., a 21 de enero de 2015.

DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO Presidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión

Entrevista concedida a los representantes de los medios de información, al término de la sesión de la Comisión Permanente, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Ya se inscribió como precandidato a la gubernatura de Michoacán, ¿qué es lo que sigue para Silvano Aureoles?

RESPUESTA.- Hay un calendario electoral interno en el partido en el que yo milito. Ese calendario inició con la apertura de los registros a partir del 13 de enero y culminó el viernes 16, día en que yo me registré, de acuerdo a la convocatoria que, además establece que una vez resuelto el registro, inicia un periodo de proselitismo; un periodo que debió iniciar hoy, o inicia hoy, en virtud de que ya fue aceptado mi registro, reuní los requisitos.

Este periodo termina el 4 de febrero, y el 5 habremos de llegar a un consejo electivo, el 8, porque son 72 horas antes, domingo 8, está convocado un consejo electivo, en donde los consejeros se habrán de manifestar en función de las propuestas o los aspirantes que se hayan registrado. Nos registramos dos: el compañero mío, senador, y su servidor.

Entonces, estoy cubriendo ahora esa ruta que culmina el 8 de febrero, y a partir de ahí a esperar los tiempos que establece el calendario electoral en la ley, en el Cofipe, en la ley estatal electoral.

PREGUNTA.- ¿Silvano Aureoles cuándo empieza a hacer campaña y cuándo pide licencia en el Congreso?

RESPUESTA.- Las campañas, de acuerdo al calendario, al código electoral, empiezan el 5 de abril. Formalmente se redujeron campañas de gobernador, campañas de diputados, campañas de presidente. Para gobernador son 60 días, que inician el 5 de abril.

Los tiempos previos es que, resuelto el proceso interno, que termina el 8, si los consejeros deciden que yo soy el candidato, estaríamos preparando las cosas para mi registro la primera o segunda semana de marzo, ya como candidato ante el órgano electoral correspondiente.

Mi límite para que yo pueda pedir licencia en virtud del calendario electoral es el 9 de marzo, pero por una serie de circunstancias, seguramente esa decisión la tomaré antes. Pero así está la ruta, así está el calendario.

PREGUNTA.- ¿Usted es una persona fuerte para ser el próximo gobernador de Michoacán?

RESPUESTA.- Vamos a esperar qué dicen los michoacanos, llegado el momento. Yo lo que quiero es ayudar, quiero aportar, creo que tengo experiencia, conozco mi estado, mi territorio, mi gente y creo que es posible construir una nueva etapa en Michoacán, sumando voluntades, esfuerzos, propuestas sobre la base de una agenda común.

Porque también estoy convencido de que ningún partido político va a poder en Michoacán, brindarle la certeza y las condiciones de gobernabilidad, estabilidad y paz, para generar desarrollo y progreso para los michoacanos.

PREGUNTA.- Esto es, ¿creará una especie de alianza, acuerdo, por ejemplo, con otras fuerzas políticas?

RESPUESTA.- Estoy buscando, primero, construir adentro, vamos avanzados, solamente sigo en la búsqueda de construir un gran acuerdo con el senador Morón, que se registró, y sigo planteando hacia afuera.

Yo ¿qué desearía para Michoacán? Una agenda común, una agenda ciudadana en donde pongamos por delante los problemas de Michoacán y la búsqueda de soluciones, en lugar de la confrontación y la descalificación.

Prefiero un gobierno compartido que un gobierno dividido, es posible compartir la responsabilidad de un estado como el nuestro, para poder ofrecer certeza a los michoacanos y más vale una agenda común que un pleito de todos.

Porque yo no voy a entrar en la ruta de descalificaciones con los demás aspirantes o candidatos de los otros partidos, si fuera el caso. Al revés, espero que concluya el periodo interno y los voy a convocar.

Es más, desde ahora estoy poniendo sobre la mesa que nos reunamos para revisar qué les proponemos a los michoacanos; que no gasten en sus cuartos de guerra para ver cómo se pelean; que no nos dediquemos a repartir culpas, porque eso a nadie nos ayuda; repartir culpas no nos ayuda a construir soluciones para Michoacán.

PREGUNTA.- Diputado, yo le quiero preguntar: hay una carta del presidente del partido, Carlos Navarrete, donde ya despide al senador Alejandro Encinas; le dice que durante su próximo informe de actividades hará pública su renuncia al partido.

RESPUESTA.- Está bien. Seguramente hay algún indicio o el presidente tiene alguna información de que se ha venido especulando que el senador Encinas, en el marco de su informe hará un anuncio muy importante. A lo mejor se intuye o tiene algún elemento el presidente para presumir que, eventualmente, será el anuncio de la renuncia al partido del senador Alejandro Encinas.

Pero tanto una cosa como la otra merecen mis respetos. Si el senador Encinas así lo decidiera hay que respetarle su decisión y Carlos está en su derecho, como presidente del partido, de fijar su postura ante un hecho que considera está en puerta.

PREGUNTA.- ¿No preocupa la salida de militantes?

RESPUESTA.- Sí preocupa, sí preocupa, claro, pero la militancia es individual y personalísima, y cada quien decide dónde militar y eso hay que respetarlo.

Muchas gracias.